

白樺2019

学校教育目標

「高き知性をめざし、体を鍛え、 心に鞭打つ生徒の育成」 かしこく やさしく たくましく

「令和」の時代!充実した生活

新たな気持ちで頑張ろう!

平成の時代が終わり、5月1日から「令和」

の時代となりました。改 元が、こんなにもお祝い ムードとなったのは、初 めての経験でしたが、皆く



様はどうお感じになったでしょうか。

私は、天皇・皇后両陛下と年齢が近いこと もあり、5月1日の即位の礼は、とても感激 いたしました。皆様にとりまして、令和の時 代が、さらに幸せな時代になりますよう、精 進を重ねていきたいと思います。

さて、今年度が始まって2ヶ月が経とうと しています。私は、今年度が、とても充実し た学校生活が送れていると感じています。

それは、生徒が明るく生き生きとした表情 で生活していることです。3年生が最上級生 としての自覚をもち、学校を引っ張っていっ てくれています。2年生は、先輩となったこ とで、見本となるような行動をしようという 気持ちが表れています。1年生は、徐々に中 学校生活に慣れ、お互いを思いやりながら、 居心地のよい学級にしようとしています。そ して、来月の修学旅行・遠足に向けて、楽し く計画を進めています。また、昼休みには、 元気に校庭などで学年関係なくスポーツを楽 しみ、体を動かしている姿があります。授業 にも真剣に取り組み、全員が少しでも理解し ようとする態度が感じられます。

今後とも、更に充実した学校生活が送れる よう、教職員一同、生徒の成長を支援してい きたいと思っております。令和の時代に変わ った今、新たな気持ちで、希望をもって頑張 っていきましょう。

☆2020東京オリンピック・パラリンピックの観戦 チケットの申込について☆

日光中学校では、2020東京オリンピック・パラリンピッ クの観戦チケット(1枚2020円)を申し込みました。ただ し、抽選ですので、当たるかどうかはわかりません。また、 日程もいつになるかもわかりませんので、もし、当選いたし ましたら、学校全員で観戦する予定です。なお、現在の1年 生、2年生と来年の1年生対象ですので、あしからず。

今年度の目標「あいと歌」

あ:明るいあいさつ い:いつでも一生懸命

I:自分で考える=自立·貢献

eve: 目が輝く= 意欲をもつ 愛∶愛をもつ=感謝・思いやり

と:とことん勉強 うた:歌声の響く学校

日光中学校ホームページ

http://www.nikko.ed.jp/nikko-jh/

令和元年5月21日現在 838617 アクセス

今後の予定

20 (月) 市教育会総会 · 研修会 21 (火) 家庭訪問 (~24)

22 (水) 23 (木)

24(金) 25 (土) 26 (日) 27 (月) 日光地区PTA連絡協議会総会 28 (火)

6 1

29 (水) 3年実力テスト① 30(木)自然体験1年

31 (金) $6/01(\pm)$

08(+)

10 (月)

15 (土)

02 (日) 03 (月) 家庭教育学級 04(火)内科検診 05 (水) 体力デスト 06 (木) 自然体験予備日

07(金)

09(日) 県PTA連合会総会

11 (火) 12 (水) 修学旅行3年 (~14) 13 (木)

14(金) 遠足1・2年

16 (日) 17 (月) 18 (火) 水泳教室1年

19 (水) 20 (木) 21 (金) 22 (土) 総体陸上大会 総体陸上大会予備日

23 (日) 24 (月)

25(火)学校評議員会

期末テスト要請訪問(小中連携研修会) 26 (水)









避難訓練開催!4/24

4月24日(水)の4校時目に、地震と火 災を想定した避難訓練を行いました。

あいにく、直前に雨が降っ てきたため、体育館に避難す ることになりました。しかし、 生徒たちは、真剣な態度で取 り組み、2分ほどの時間で避 難が完了しました。校長から は、素晴らしい態度での訓練 ができたことを褒めるととも に、日光中学校が避難所に指し





定されていることを伝えました。自宅の近く の避難場所を確認し、災害時日 に集まる場所を決めておくこ とが必要です。ぜひ、ご家庭 でも話し合いをもっていただ きたいと思います。



東日本大震災から8年が過ぎましたが、現 在の中学生は就学前でしたので、その当時の ことは、あまり記憶に残っていないと考えら れます。周りの大人が、その時の様子を語る ことが必要だと感じます。災害の怖さや、常 に危機意識をもつことの大切さを伝えること で、東日本大震災を風化させないことになり ますし、自分や家族の命を守ることにつなが ると思います。

この避難訓練を通して、「自分の命は自分 で守る」ことを学ぶことができました。今年 度は、予告なしの避難訓練も行う予定です。

生徒総会開催!5/8

5月8日(水)は生徒総会 が開催され、今年度の生徒会 の活動が明らかになりました。



今年度の生徒会スローガン は、次のようになりました。

We can do it! ~一致団結 みんなの絆~

少ない人数だからこそ、一 致団結して絆を深め、やると■ きはやるんだ!という意気込 みを感じました。



各委員会委員長や議長団も明瞭な声で説明 や進行ができ、すばらしい総会となりました。

PTA理事会開催!5/9

5月9日(木)に、第1回のPTA理事会

を開催いたしましたところ、 多くの会員の皆様にご参加い ただきました。心より御礼申 🌃 し上げます。また、各部ごと に熱心な話し合いをしてくだ



さり、一年間の計画が決まりました。大変お 世話になりました。

春季大会テニス部!5/11

5月11日(土)に、所野運動公園にて、 中体連春季大会が開催されました。本校から、

ソフトテニス部の男子ペアが 出場しましたが、もう一歩の ところで県大会への切符を手 にすることができませんでし た。3年生石川くんにとって は、7月の総体が最後になり ます。自分たちの課題を十分 に分析して、それを克服でき るように頑張ってほしいと思 います。残された時間を大切に!





春季陸上大会!5/14

5月14日(土)は、中体連の春季陸上大 会が今市青少年スポーツセンターで行われ、 本校から14名の生徒が参加しました。全員 が自己目標を目指し、全力で取り組みました。

その中で、1年生の芳田くん が、見事走り幅跳びで2位にな り、31日の県大会へ出場する ことになりました。頑張ってく ださい。健闘を祈ります。



東照宮例大祭!5/18

5月18日(土)は、地域の 方々のお骨折りにより、本校生 徒も東照宮例大祭に多数参加さ せていただきました。衣装をま とった生徒たちは、周りの大人 の方々に混じって緊張しながら (?)歩いていました。思い出に 残る一日となったようです。



